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der Abgeordneten Dr. StippeI, Grabner 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den 13 undesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Straßenanbindung des Wiener Neustädter Projektes "Civitas Nova" an die A2 bei 

Wöllersdorf (Wiener Neustadt-Nord) 

Um den Gewerbe-, Industrie- und Freizeitpark "Civitas Nova" in Wiener Neustadt realisieren 

zu können, was für die südliche Region Niederösterreichs von eminenter wirtschaftlicher 

Bedeutung ist, muß als eine der hiezu erforderlichen infrastrukturellen Einrichtungen die 

Anbindung von "Civitas Nova" an die A2 bei Wöllersdorf (Wiener Neustadt-Nord) 

geschaffen werden ("Nordspange"). Vor einigen Monaten erfolgte die Auskofferung eines 

kurzen Teilstückes bei der sogenannten Feuerwerksanstalt. Seither sind jedoch keinerlei 

weitere Arbeiten mehr erkennbar. 

Aus diesem Grunde richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Warum wurde mit dem Beginn der Arbeiten an der "Nordspange" wieder aufgehört? 

2. Bis wann ist mit dem Weiterbau der "Nordspange" zu rechnen? 

3. Bis wann ist mit der Fertigstellung der "Nordspange" zu rechnen? 
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